

誓念寺たより

題字：前住職 藤井義憲 筆

発行 福井県大野市錦町4-17 誓念寺 〒912-0024 TEL0779-66-2943

平成17年
3月1日発行

春季号

御正忌

五月三十・三十一日

十時・一時半

六月一日 十時

法話 応行寺殿

平成十六年度報恩講勤修

平成十六年度の誓念寺報恩講は例年どおり十一月五日六日七日にお勤めいたしました。本年度の年番は大矢戸・小矢戸・堂本の皆さんでした。

報恩講は、親鸞聖人のお徳をしのび報恩感謝する当寺にとりましては一年間で最大の行事です。勤行・お説教・ご伝鈔拝読、園児参拝など例年どおりに行なわれましたが、今年から本堂に

椅子百七十脚を用意して全席椅子席といたしました。参拝者からも好評でした。又、新しい行事として、法要の合間の時間を利用して音楽・お笑いを開催しました。音楽は、オカリナ演奏で、今立町から沢崎蒼太郎さん来ていただきました。オカリナのどこか懐かしい音色は素晴らしいものでした。お笑いには、大阪から吉本興業の若手の落語家



(イス席で落語を聞く参詣者)

林家笑丸さんに来ていただきました。漫談・マジック・南京玉すだれ・踊りなど多彩な芸に本堂は笑いの渦が起りました。年番の皆様も仕事の手を休めて聞いていただきました。



(笑丸さんの落語)



(沢崎蒼太郎さんのオカリナ)



(報恩講の料理)

完成間近 ご協力ありがとうございました

〜渡り廊下・手洗い・本堂屋根改修工事〜
本堂改修工事を行うにあたり、外観が一新いたしました。ご協力は、門信徒の皆さまには、力ありがとうございました。大変ご協力いただき有難うございました。すでに、渡り廊下の改修・手洗いの改修は終了。本堂屋根の部分は少し工期が遅れ、三月末日には完成予定です。本堂の手洗いは、これまで男子用三ヶ所・女子用三ヶ所でしたが、今回の改修によって女子用七ヶ所男子用五ヶ所となり、女子用は全てウォッシュレット型で、男子用も自動センサー型いたしました。

本堂屋根入口部分には唐破風をとりいれ、



(工事中の本堂)

春季彼岸会永代経

右のとおり春のお彼岸をおつとめ致します。おさそい合わせご参詣下さい。

三月十八日より二十三日まで

毎日 午前十時半より お経・法話
午後一時半より お経・法話

誓念寺

誓念寺団体参拝

親鸞聖人降誕会と 能楽鑑賞

期日 五月二十一日(土)日帰り
会費 壹万七千円
募集 八名
日程 西本願寺降誕会参拝
能楽鑑賞
京都国立美術館
「村上華岳展」鑑賞
ベ切 三月三十一日まで

世界遺産姫路城と 聖徳太子ゆかりの寺参

期日 六月七日(火)
会費 八日(水)一泊二日
募集 四〇名
宿泊 赤穂温泉「祥吉」
参拝 鶴林寺(加古川)
斑鳩寺(龍野)
本徳寺(姫路)

中村久子ゆかりの寺

期日 七月六日(水)日帰り
会費 六千七百円
募集 四〇名
参拝 真蓮寺(高山市)
円光寺(古川町)
いずれもお申込みは、
誓念寺(六六一九四三)まで
お願いいたします。

法話 「み教えに学ぶ」

とある駅前で待ち合わせをし
た人の話です。「亀山粘土」とい
う大きな看板があるお店の前で
待ち合わせようということにな
ったそうです。その人は駅前
「亀山粘土」の看板を探しても
どうしても見つからず、結局、
会えずじまいで帰ってしまいま
した。

あとでよくきいてみると「亀
山粘土」ではなくて「亀屋万年
堂」というお店だったそうです。
「かめやまんねんどう」を「亀
山粘土」と思い込んだ間違いで
した。

私たちは、「ことば」を受けと
り違いをするように、仏教の教
えも本来のものとは違うものを
仏教だと受け止めていないでし

ようか。

今日、宗教はなれの時代だと
も言われています。宗教は、科
学の時代になってもう役割を終
えたように考えている人がいま
す。

そのような人は、本来の仏教
の教えを、正確に受け止めたう
えでそう思っているのではし
ょうか。仏教の教えを間違ったまま、
古臭いとか、時代遅れだとか言
っているとしたらおかしいこと
です。

仏教の教えは、誰もが持って
いる「生」と「死」の苦しみを
いかに乗り越えていくかを説い
ています。「生」の苦しみにあ
る病氣、老い、人間関係などがあ
り、「死」の苦しきも、誰も免れ

ることはできません。苦しいこ
とに出会ったことのない人は、
いないでしょう。科学時代にな
ったとはいえ、人間の苦しきは、
お釈迦様の時代となら変わら
ないのです。

お釈迦様は、その苦しみの原
因を私たちの自己中心の考え方
である「煩惱」だと示されまし
た。その煩惱を解決する道をお
経に示され、それが、今日まで
伝えられています。

仏教は、人生の生と死の問題
を解決するものなのです。親鸞
聖人は、浄土三部経をよりどこ
ろとして、私たちが現実に苦し
みを解決することの出来る道は、
念仏の道であると示されました。
ますます複雑で混迷を深めてい
る現代社会にあつて正しい教え
に導かれて悔いのない人生を歩
みたいものです。

保育園コーナー

誓念寺保育園は開園以来三十
六年目、誓念寺中野保育園は二
十八年目を迎えました。仏教保
育をとりいれ、毎日元気で過ご
しています。文化会館で行われ
た文化祭出演の当園児の様子で
す。



(オペレッタ「シンデレラ」)



(器楽演奏)



(器楽演奏)



(オペレッタ「シンデレラ」)